



Am 07. März fand in der Feuerweherschule in Lebring der Bewerb um die Funkleistungsabzeichen statt.

Im Silber-Bewerb stellten sich 173 Teilnehmer der Herausforderung, 10 davon aus unserem Bereich. OFM Andreas Schlagbauer von der FF Bruck an der Mur erreichte den hervorragenden 10. Platz.

Im Gold-Bewerb traten 87 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an, wobei LM Manuel Schwab von der FF Kapfenberg-Diömlach und LM Sandra Tesch von der FF Turnau im Spitzenfeld landeten.

Unser Bereich war mit 8 Bewerberkameraden vertreten. OLM d.F. Gerald Lenger (FF Turnau), HLM Andreas Haberl und HLM d.F. Marcus Theiler (beide FF St. Katharein) wurde die Bewerterspanne in Gold für mehr als 15 Bewertertätigkeiten überreicht.

Die Funkgrundlehrgänge waren ursprünglich innerhalb der Abschnitte geplant. Leider war die Durchführung der Ausbildung wegen der strengen Sicherheitsauflagen allerdings nur zum Teil möglich.



Bewerter und Bewerber beim FULA in Silber/Gold

HBM Willi Schoberer von der BTF Veitsch-Radex wurde für seine jahrelange Bewertertätigkeit ebenso geehrt.

Das Einsatzleitfahrzeug stand 2020 bei einem Brandeinsatz in Gußwerk sowie bei einem Wohnhausbrand in Mariazell im Einsatz.

Zudem wurde das ELF bei der Atemschutz-Abschnittsübung in Aflenz, bei Übungen der FF Turnau und der Funkgrundausbildung sowie bei der Bereichsübung „Black Out“ in Mürzzuschlag eingesetzt.

Ein Dank für die Unterstützung und gute Zusammenarbeit geht an mein Ausbildungsteam sowie ganz besonders an meinen Stellvertreter HBI Werner Svatek.



Bewerterspanne in Gold für FULA-Bewerter